

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament (TGT)* Menggunakan Media Permainan Monopoli Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Fluida Statis” dapat terselesaikan. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si, Bapak Drs. Jonny H Panggabean, M.Si, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Abu Bakar, selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si dan Bapak Muhammad Kadri, S.Si, M.Sc selaku dosen Validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Sumarni Sitepu, M.Pd, sebagai kepala sekolah, dan terutama Bapak Hemat, S.Pd sebagai guru Fisika di SMA Negeri 1 Kuala Kabupaten Langkat yang telah membantu selama penelitian ini. Terima kasih kepada bapak/ibu guru serta seluruh staf pegawai dan siswa kelas XI IPA1 dan XI IPA2 SMA Negeri 1 Kuala Kabupaten Langkat.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Sulaiman dan Ibunda tercinta Zainab yang telah memberikan dukungan, motivasi serta doa dan selalu memenuhi segala kebutuhan serta kasih sayang yang tidak pernah henti,

sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu. Skripsi ini penulis persembahkan untuk kedua orang tua saya sebagai tanda terimakasih yang terdalam.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Adik tersayang Namira Chairin Balqis karena telah banyak membantu penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga buat abangda tersayang Zulfadhli, S.Pd.I yang selalu memberikan semangat dan doa yang tiada henti-hentinya, dan sahabatku tercinta Qho'althofnish (Dwi Atikah Anggraini, dan Nanda Aulia Putri), Apritivani Maduwu, Syariva Maris, Sulis Tyaningsih, Nurul Fadillah, dan Tri Anceyla Br. Siregar yang selalu mendukung, mendoakan dan banyak membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada teman-teman PPL 2015 dan teman seperjuangan stambuk 2012 khususnya fisika dik C atas semangat yang tidak pernah padam, keyakinan untuk menjadi yang terbaik.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari pada kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca baik hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, Juli 2016

Penulis,

Juwairiah Annisa
NIM. 4122121008